



### **La Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación realizará congreso sobre Inteligencia Artificial**

La Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, que preside el diputado Eruviel Ávila Villegas (PVEM), anunció la realización de un congreso sobre Inteligencia Artificial (IA) donde se abordarán las distintas áreas de impacto, alcances y legislación.

En este ejercicio, que se llevará a cabo a principios de marzo, se analizarán las áreas donde la IA tiene influencia, tales como salud, seguridad, educación, y se discutirá sobre su uso ético, relación con los derechos humanos y su regulación.

Se convocará a expertos nacionales e internacionales y contará con diversas mesas. La propuesta del congreso de IA será enriquecida con aportaciones y sugerencias de las y los integrantes de la Comisión.

El diputado Ávila Villegas agradeció las ideas y propuestas de invitados que las y los diputados de la Comisión puedan hacer, pues “todas las voces serán escuchadas y todo tipo de opiniones serán bienvenidas”.

Durante la reunión, en modalidad semipresencial, también se dio a conocer que se llevará a cabo un seminario de capacitación para las y los integrantes de la Comisión titulado “Panorama de ciencia, tecnología e innovación en México. Presente y Perspectivas”, el cual será impartido por el Centro de Investigación y de Estudios Avanzados (Cinvestav).

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/la-comision-de-ciencia-tecnologia-e-innovacion-realizara-congreso-sobre-inteligencia-artificial/>